
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „kinglui“ vom 11. Januar 2018, 09:00

Ich habe normalerweise nichts gegen Schalke.

Aber die Aussage von Bornemann liest sich so, als ob wir wirklich erpresst wurden und z.B.
Bremen für Teuchert durch diverse Versprechen, keine Option mehr war. Damit war ein höherer
Preis nicht möglich.

Könnte mir auch vorstellen, dass es bei Leibold genauso ist, wobei Bornemann aufgrund dieses
lächerlichen Angebots, lieber auf die Karte 0 setzt.

In dem Fall jedoch wünsche ich Schalke mittlerweile, dass sie mit Goretzka und Meyer so richtig
auf die Schnauze fallen.
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